

AURICULOTERAPIA

La Auriculoterapia tiene su origen en la prolífica medicina china, cuyos expertos descubrieron que mediante la estimulación de algunos puntos en la oreja se trataban diversos problemas de salud, tanto físico como mental. Poco después en la Grecia clásica, se empezó a estudiar la relación entre esta terapia y los problemas sexuales y de otro tipo como ciática y dolores bucales.

En el siglo pasado el médico francés Poul Noguier empezó a tratar con esta técnica a sus pacientes, siendo este médico el primero en crear un mapa cartográfico detallado de la oreja.

La Auriculoterapia se basa en la idea de que la oreja es una representación completa de nuestro cuerpo, señalando que la oreja es la imagen de un feto invertido en el útero

Este tratamiento de medicina natural consiste en estimular ciertos puntos que están ubicados en el pabellón auricular para conectarse con ciertas regiones del cuerpo cargadas de energía que se enlaza con los órganos corporales. Es decir, se colocan pequeños objetos como semillas vegetales, magnetos, agujas de acupuntura, chinchetas, laser etc. En ciertos puntos de la oreja para estimularlos.

OBJETIVOS:

Conocer acerca de los orígenes de la terapia y los objetivos y beneficios de ésta

Identificar la ubicación de las zonas somatotópicas (puntos reflejos) presentes en el pabellón áurico y su relación con los órganos, viseras, glándulas.

Enseñar la práctica a cada alumno para determinar los puntos de cada tratamiento.

Al término del curso el alumno tendrá la capacidad de desenvolverse como terapeuta en Auriculoterapia.